



Sandra Cuevas exhibe corruptelas en el Frente Amplio por México

ACUSA A ZAMBRANO de recibirla borracho y de entregar la alcaldía al PRI; de 'Alito' dice que "no vende a su madre porque ya está grande"

ELIA CRUZ CALLEJA

nacion@contrarepública.mx

Asolo tres días de que el panista Santiago Taboada Cortina fuera impuesto como candidato único de la oposición al gobierno de la Ciudad de México, Sandra Cuevas Nieves, alcaldesa de Cuauhtémoc, exhibió corruptelas y acuerdos que hacen los dirigentes al interior del Frente Amplio por México.

En conferencia de prensa, Cuevas Nieves que llegó al gobierno de la demarcación de la mano del PRD, aseguró que las veces que la recibió el dirigente nacional del PRD, Jesús Zambrano, lo hizo "borracho, prepotente y majadero".

"El presidente nacional del PRD, próximo a desaparecer, me citó y como no podía faltar siempre borracho, siempre que a mí me recibió Zambrano, fue borracho. Borracho, prepotente y majadero. Al grado de que me dijo '¿y tú quién eres para levantar la mano?' '¿Cómo que quién soy? Soy una persona con sueños y una persona que le suma al proyecto, que defiende la alianza'", relató.

Sobre Alejandro Moreno, afirmó que el dirigente tricolor "no vende a su madre porque está muy grande", y añadió que Alejandro Moreno, que está perdido,

que vive en los tiempos de la política de hace muchos años, que se atreve a decir 'sean institucionales' y ser institucional para él es agachar la cabeza".

Sin embargo, dijo que no aceptó por lo que después le ofrecieron, una plurinominal en el número uno de la lista, porque asegura que ella no busca cargos sino mejorar la ciudad.

Del PAN reveló que tras ganar la alcaldía el presidente del PAN en la Ciudad, Andrés Atayde, le pidió la dirección general de obras y la de jurídico, pero tampoco cedió. "¿Si les suena por qué?, Cártel Inmobiliario". En el mismo tono también se refirió a la dirigente local del PRD, Nora Arias, a quien señaló de haberle solicitado "centenares" de plazas, además de una cuota mensual para operar a favor de la alianza.

Y a ellos también se sumó el presidente local del PRI, Israel Betanzos, —acusado de trata de personas— para exigirle posiciones o "lo que nos toca", entre lo que se incluía una posición en la Dirección Territorial del Centro Histórico para la diputada Silvia Sánchez Barrios, líder de los comerciantes.

"Necesito que me des 50 posiciones de estructura para que nosotros podamos

hacer campaña", le pidió entonces Betanzos. "¿O sea plazas, aviadores? ¿Eso es lo que me está queriendo decir?", le replicó ella. Ante lo que respondió que sí.

Además, denunció que el PRD ya negoció entregar la alcaldía Cuauhtémoc al PRI con el propósito de dejarla fuera de la contienda no solo de la capital, sino de la propia demarcación en caso de que quisiera postularse a una reelección. ●



CUEVAS NIEVES ROMPE CON VA POR MÉXICO; CREA 'BLOQUE DIAMANTE'

LA ALCALDESA DE Cuauhtémoc, Sandra Cuevas Nieves, anunció que pausará su relación política con la alianza opositora Va por México, integrada por el PAN, PRI y PRD, esto luego de que le impidieron participar como aspirante a la Jefatura de Gobierno por imponer al panista Santiago Taboada.

En conferencia de prensa, la alcaldesa postulada por el PRD y cercana a Ricardo Monreal Ávila informó que iniciará el 'Bloque Diamante' para impedir que políticos "oportunistas" entren a hacer campaña a su demarcación. Al ser cuestionada si esto no era ilegal, ella solo contestó que "denuncien".

En ese sentido, criticó la "hipocresía" con la que sostuvo actúa el Frente Amplio por México, pues lo hace igual que Morena, donde las candidaturas y las decisiones las toman unos cuantos. Sobre ello, descartó que tenga la inten-

ción de sumarse al partido guinda.

Por otro lado, la alcaldesa rechazó que tenga un romance con Adrián Rubalcava Suárez, pues dijo que ella está en contra de la ratificación de la fiscal Ernestina Godoy Ramos, por lo que lamentó que el alcalde con licencia de Cuajimalpa haya afirmado que buscará que los diputados afines a él voten a favor de la titular de la Fiscalía.

Además, pidió a los medios que ya no la vinculen con Ricardo Monreal, pues afirma que ella es una mujer independiente y que incluso se encuentra alejada del morenista debido a que ella no quiere apoyar la postulación de su hija Caty Monreal. Finalmente, Sandra Cuevas admitió que ha tenido acercamiento con Movimiento Ciudadano, pero afirmó que hasta el momento no ha tomado ninguna decisión.

Por Elia Cruz Calleja



La alcaldesa

de Cuauhtémoc revela las "cuotas" de plazas y recursos que le pedían el PRI, PAN y PRD tras ganar la demarcación. Cuartoscuro